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声 明
长安伟平劳保用品经销处不慎

遗失公章、法人章、财务章各一枚；长
安森斯日用品商行不慎遗失公章、法
人章、财务章各一枚，声明作废。

声明:河北有增建筑工程有限公司发
票章、税控盘及 09510216-09510220
号空白发票丢失，声明作废。

许可证延续公示
机构名称：太行保险经纪有限公司
成立日期：2014年 01月 20日
机构住所：河北省石家庄市桥西区中
山西路 188 号中华商务中心 1－1－
1503
机构编码：269636000000800
流水号：0030084
业务范围：在全国区域内（港、澳、 台
除外）为投保人拟订投保方案、选择
保险人、办理投保手续；协助被保险

人或受益人进行索赔； 再保险经纪业
务；为委托人提供防灾、防损或风险评
估、 风险管理咨询服务； 中国银保监
会批准的其他业务。
发证机关： 中国银行保险监督管理委
员会河北监管局
制证机关： 中国银行保险监督管理委
员会
发证日期：2020年 01月 02日
有效期至：2023年 01月 19日

声明: 冀 A9X6Z6于 2020 年 1 月 12
日保险标志丢失，标志号：130019010
73109，声明作废。

遗失声明:本人代丹丹于 2016年 8月 5日购
买石家庄联新房地产开发有限公司开发的
新兴城小区 3号楼 1单元 1402室住宅一套,
分于 2016年 7月 28日缴纳购房定金 10000
元，收据号为:0436861；缴纳购房定金 10000
元,收据号为:0436863。 缴纳购房款 2016年 8
月 5日, 收据号为：0435017， 金额为 81351
元；以上所有收据不慎丢失，特此声明。

声明:本人李冬（身份证号：130431198410
190612） 购买西美 70 后院 1 号楼 1 单元
2003 号房， 不慎将房屋税费收据原件金
额 17173 元丢失，特此声明作废，由此产
生的纠纷与石家庄市西美房地产开发有
限公司无关。

车主检车前，必须保证车

辆没有应该处理而未处理的

违章。石家庄市政协委员孟

香果调查发现，车主获得违章

信息的途径有：一是短信通

知；二是登录手机 APP 交管

12123查询；三是去综合警务

站和交管局查询，并处理违

章。但是有时候手机APP与

综合警务站、交管局的信息不

一致，导致车主检车受影响。

孟香果委员建议，加强信

息系统建设，努力使车主手机

APP 与警务站、交管局、车检

所信息一致。目前手机 APP

是车主获取违章信息的重要

途径，如果车主已经处理消

分，但未及时缴纳罚款，也应

该有违章未处理的显示。

孟香果委员建议，加强警

务站内信息系统的维护，不要

等百姓跑过去了，民警却答复

“系统坏了，今天办不了”。

孟香果委员建议，综合警

务站既可以处理违章消分，也

可以在那里缴纳罚款。车检

所应该有处理违章的工作人

员，除了可以在车检所里消

分，也可以在车检所里缴纳罚

款，最大程度方便车主检车。

1月14日，在石家庄市政

协第十三届委员会第四次会

议上，市政协委员、石家庄市

轨道交通有限责任公司党委

书记、董事长付庆文建议，政

府部门应建立“企业联络员制

度”，进一步改善营商环境。

营商环境是一个地方发

展的重要软实力。付庆文委

员建议，进一步健全完善沟通

机制，摸索建立“企业联络员

制度”，最大限度地给予企业

和创业者便利、高效的服务，

帮助解决实际问题，破除“门

好进、脸好看、就是事难办”和

“推绕拖”等诟病，督促指导各

部门提高办事效率。

付庆文委员建议，打造积

极的市场投资环境，还要继续

加快社会信用法治建设，不断

提升社会信用体系的信息化

水平，为广大社会公众提示失

信风险，打造规范和积极的营

商投资环境。

付庆文委员建议，进一步

加强知识产权维权援助和专

利违法行为举报投诉工作，畅

通行政裁决、行政调解、社会

调解等多种维权途径，加大知

识产权侵权违法行为惩治力

度。针对知识产权严重失信

行为，设定相应的联合惩戒措

施，增大侵权违法的成本，创

造创业投资的良好环境。

孟香果委员：

优化流程方便百姓检车
燕都融媒体记者 李会嫔 宗苗淼

付庆文委员：

建立“企业联络员制度”
燕都融媒体记者 李会嫔 宗苗淼

本报讯（燕都融媒体记者宗

苗淼 李会嫔）记者从石家庄市

政协获悉，市政协十三届三次会

议以来，政协委员共提交提案

739件，经审查立案630件，截至

2019年底，审查立案的提案已全

部办复。目前，提案所提问题已

经解决或部分解决的391件，占

62.1%；正在解决或列入计划逐

步解决的161件，占25.5%；作解

释说明的78件，占12.4%。

其中，在经济建设方面，围

绕中央商务区建设、“4+4”现代

产业发展等办理提案142件；在

政治建设方面，围绕爱国主义教

育、精神文明建设等办理提案24

件。在文化建设方面,围绕文化

创意产业发展、打造石家庄历史

文化名片等办理提案58件。在

社会建设方面，围绕教育、医疗、

养老、物业管理等提案 355 件。

在生态建设方面，围绕推进绿色

发展、打好污染防治攻坚战、农

村环境整治等办理提案51件。

去年630件政协提案全部办复

本报讯（燕都融媒体记者宗

苗淼 李会嫔）1月14日，石家庄

市政协十三届四次会议隆重开

幕。600多位参会委员出席会议，

他们将在3天半的“会议时间”里

畅所欲言，为民问政。石家庄市

人民会堂大礼堂内气氛热烈而庄

重，象征全国各族人民大团结的

政协会徽悬挂在主席台正中，十

面鲜艳的红旗分列两侧。

受政协石家庄市第十三届

委员会常务委员会委托，市政协

主席刘明轩向大会作常委会工

作报告。报告指出，一年来，市

政协常委会始终把加强思想政

治引领、广泛凝聚共识贯穿于政

协履职的全过程和各方面，进一

步夯实了团结奋斗的共同思想

政治基础。始终把加强党对政

协工作的全面领导作为根本政

治原则，固守性质定位，提高政

治站位，把牢正确的政治方向。

坚持以深入开展“不忘初心、牢

记使命”主题教育为契机,夯实了

坚守初心使命的思想根基,形成

了践行初心使命的高度自觉。

牢牢把握新时代人民政协的新

方位、新使命，努力在聚焦中心、

服务大局、促进发展中贡献智慧

和力量。

报告指出，2020 年，是人民

政协踏上新征程、践行新使命的

全新一年。市政协将聚焦“4+4”

现代产业发展等党政工作大事要

事，围绕民生改善和社会治理实

事难事，着力加强思想政治引领，

着力推进协商民主，着力强化民

主监督，着力凝聚广泛共识，充分

发挥专门协商机构作用，为建设

现代省会、经济强市贡献力量。
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石家庄市政协十三届四次会议开幕

石家庄今年计划建设5G基站8000余个
建议成立“石家庄5G建设推进领导小组”

李忠诚委员：

2019年10月底，石家庄入列全国首批开通5G商用的城市。石

家庄市政协委员、中国铁塔石家庄市分公司总经理李忠诚表示，今

年石家庄将规划建设5G基站8000余个，预计投资20多亿元。李忠

诚委员建议成立“石家庄5G建设推进领导小组”，实现5G网络覆盖

全省领先，助力新时代现代省会、经济强市发展。

燕都融媒体记者 宗苗淼 李会嫔 文/图

“截至2019年底，已配合运

营商完成 1000 多个 5G 基站建

设，2020年，石家庄预计要投入

20 多个亿，规划建设 5G 基站

8000余个。”李忠诚委员表示，5G

建设加快，是践行网络强国和助

力数字经济发展的具体措施。

李忠诚委员表示，2019年，

石家庄市委市政府高度重视5G

发展，已陆续下发《关于加快推

进5G网络规划建设工作的实施

意见》《关于加快5G发展的实施

意见》，以支持石家庄5G发展。

石家庄铁塔公司也将在市委市

政府正确领导下全面贯彻落实

“网络强国”战略，发挥移动通信

基础设施建设运营的“国家队”

和“主力军”作用。

计划：今年将建设8000余个5G基站

“一方面是政府对5G发展

非常重视，给予了政策方面的支

持，另一方面，石家庄作为中国

首批开通5G商用的城市之一，

5G网络覆盖及创新融合、应用，

应力争领先。”李忠诚委员表示，

就目前5G井喷式建设需求与资

源满足受限之间存在的矛盾，石

家庄在5G建设过程中，还应重

点解决以下问题。

首先，根据5G频率资源特

点，需增加站址密度，如按照传

统建设方式进行建设，会导致铁

塔林立；由于楼面资源受限，部

分楼面站址建设也会影响市容。

其次，由于5G基站耗电量

大，基站供电稳定性、安全性要

求更高，目前应解决好电力供应

存在容量不足等问题。

再次，解决部分物业公司在

5G 站址使用中收取高额进场

费、协调费问题。

问题：加快5G建设还应敦促政策落地

提案点击

今年5G信号
将向县城覆盖

2019 年是 5G 建设元年。

日前，记者从石家庄市通信发

展管理办公室获悉，截至目前，

经各方努力石家庄已开通 5G

基站1040个。

2019 年，石家庄市区二环

内的主要街道、主要建筑物内

已完成 5G 信号覆盖。正定县

城的主要街道和河北奥林匹克

体育中心、石家庄国际会展中

心也已完成 5G 信号覆盖。石

家庄地铁1号线二期工程已成

功实现全国首例隧道 5G 双路

漏缆覆盖测试，石家庄成为全

国第一个开通隧道双路 5G 覆

盖和全国第一个成功实现 5G

小区切换的城市。

记者了解到，早在去年 7

月，河北博物院及周围便已经

实现了5G网络信号的覆盖，下

载峰值速率超过每秒1G，石家

庄的北国、新百商圈，以及河北

师大校区、火车站等地也都有

了5G信号。

进入 2020 年，5G 信号覆

盖还将加大力度、加大投入，

逐步向石家庄高铁站台内，

各 县 城 及 景 点 进 行 深 度 覆

盖，确保 5G 正常使用，提高

客户满意度。

李忠诚委员建议，积极围绕

城市建设和5G建设融合急需解

决的问题着手，建议成立“石家庄

5G建设推进领导小组”，由领导

小组制定5G规划建设落地措施。

如此，可以统筹5G网络规

划，提升石家庄市共建共享水平，

推动社会塔（杆）和通信塔（杆）双

向共享，加强与城乡总体规划、土

地利用总体规划的衔接。

也可以规范5G网络基站建

设流程，利用审批大厅窗口职责，

建立通信基础设施建设审批机

制；建立零星项目快速审批通道。

由市城市管理综合行政执

法局牵头公安、市政、交通运输、

铁塔公司，成立“多杆合一”领导

建设办公室，推动落实公安、市

政、交通运输等部门杆塔资源开

放，推动落实新建、存量改造“多

杆合一”工作落地，防止无序重

复建设，提升城市美观度。

另外，还应开放政府及事业

单位的公共资源用于5G建设；

推动建立通信基础设施用电报

装绿色通道。

建议：成立5G建设推进领导小组

相关链接


